



Laissons la musique nous emporter

Les festivals et les événements font partie de notre offre culturelle et touristique et permettent à notre destination de se distinguer à l'échelle nationale et internationale. Le gouvernement du Québec est fier de soutenir la Fête de la musique de Tremblant qui, pour une 24^e édition, fait vibrer le village piétonnier pour le grand plaisir de tous les visiteurs. Quelle belle façon de profiter du long congé de la fête du Travail dans la région!

Cette fête est l'un des événements qui stimulent l'économie des Laurentides et qui vitalisent le centre de villégiature de Tremblant grâce aux multiples concerts présentés. Par son fort pouvoir d'attraction, elle contribue au rayonnement du savoir-faire des acteurs de nos industries événementielle et culturelle.

Chaque année, les visiteurs peuvent découvrir la région et ses plus beaux attraits touristiques tout en profitant de ce moment pour se laisser émerveiller par le travail des artistes. Félicitations à l'équipe organisatrice, qui a orchestré de main de maître ce rassemblement festif.

Bon événement!

La ministre du Tourisme
et ministre responsable de la région de Lanaudière,

A stylized, handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke.

Caroline Proulx